

若 鷹

笑顔であいさつ日本一

福山市立鷹取中学校だより

2024年(令和6年)2月14日



“3学期スタート”

1月9日(火)に始業式を行い、3学期がスタートして1ヶ月が過ぎました。新年に決めた目標に向けて努力ができていますでしょうか。どんな1年にするか目標を立て、決めた目標を投げ出さずに1年間最後まで取り組んでください。1年間を何となく過ごすのか、目標を持って過ごすのかでは、1年後の自分が違います。皆さんが様々なことに挑戦してくれることを期待しています。

また、3学期は、次の学年の0学期です。1年生は2年生の0学期、2年生は3年生の0学期、3年生は高校生の0学期です。次の学年で力を発揮できるように努力をする学期にしてください。

3年生は、私立高校・国立高校の入試が終わり、公立高校の入試を残すのみとなりました。最後の最後まで気を抜かず、努力を続けていってください。

“避難訓練”

1月24日(水)に避難訓練を行いました。今回の避難訓練は、不審者を想定した訓練でした。福山東警察の方にもご協力いただき、不審者役もしていただきました。避難後は、携帯電話のSNSのトラブル等のお話をいただきました。自分の身近には絶対に起こらないとはいいきれません。SNSは、見えない相手と接する機会が増えます。自分が被害にあわないように気をつけてください。困ったことがあれば学校に相談してください。また、携帯電話等は、使う限りはマナーを守って使用するようにしてください。

“県新人大会”

1月20日(土)、27日(土)に三原市で男子卓球団体戦と個人戦の県大会が行われました。1年生の垣原 秀仁君が3位に入賞しました。

“職場体験”

2月6日(火)～8日(木)の3日間、1年生が職場体験学習を行いました。働くことや自分の将来のことなど多くのことを学ぶことができたのではないのでしょうか。この経験を、今後の学校生活にも生かしてください。



“新入生説明会”

2月10日(土)に、新入生説明会を行いました。生徒会が考えた学校紹介や入学するための説明を行いました。生徒会からの学校紹介は、服の校則をファッションショーで説明する等、生徒が考えた素敵な紹介でした。

